

Compte rendu du Conseil des délégués du 21 février 2019

Présents : Louise G. (GS), Mahé (CP), Laly (CE1), Camille (CE2), Emeline (CM1), Marius Blot (CM2), Mme Petit et Mme Gatard

Retour sur les propositions faites au dernier conseil des délégués:

- Mettre de la laine autour des arbres pour les décorer => un mot a été passé et on peut maintenant voir des arbres décorés dans la cour. Merci à ceux qui ont participé.
- 2 bancs pour la petite cour dont un sous les arbres, à l'ombre, et 1 banc pour la grande cour => 2 bancs ont été commandés par la mairie, ils vont bientôt arriver.
- Repeindre la table en bois, peindre le muret à côté du labyrinthe et le portail du bas, peindre le dessus du muret qui entoure la grande structure, repeindre le sol du préau => peut être que ça pourra être fait cet été avec l'opération « Argent de poche »
- Mettre des filets aux buts de foot => Pour une question de sécurité, nous n'avons pas le droit.
- Mettre un nouveau panier de basket => Il est commandé par la SEP et va bientôt arriver.
- Faire des affiches pour dire qu'il faut mettre les papiers à la poubelle => les CE ont réalisé des affiches et ils les ont accrochées partout dans l'école.
- Mettre un nouveau filet de tennis de table => La demande a été faite à la SEP.
- Mettre un grillage à côté du cerisier car lorsque les élèves jouent au foot, le ballon passe par-dessus le mur => La demande sera faite au conseil d'école.
- Avoir un terrain d'herbe pour le terrain de foot ou un terrain synthétique => Ce n'est pas possible, ça coûte trop cher et c'est trop d'entretien.
- Avoir plus de bandes dessinées => Un mot a été passé, on remercie vivement ceux qui en ont données.

Remarques sur la vie de l'école, le respect du règlement et les conflits dans la cour:

- Les remarques concernent le foot : il y a souvent des conflits sur le fait que les CM ne veulent pas que ce soit un CE qui soit gardien de but ou capitaine et que les CM ne font pas assez de passes aux CE. Les délégués des CM reconnaissent que cela arrive mais que ce n'est pas tout le temps le cas. Les délégués des CM doivent donc dire à leurs camarades de faire des efforts et de faire davantage participer les CE.
- Il est rappelé aux élèves de maternelles et de GS/CP qu'il ne faut pas faire de trous sur le terrain de foot car c'est dangereux, les élèves peuvent se tordre la cheville.

Les propositions des élèves d'aménagement ou de jeux

- Mettre un grillage jusqu'en bas entre le mur de la voisine et le préau dans la petite cour, car le ballon passe par-dessous la grille qui est déjà posée et il est ensuite difficile d'aller le chercher.

-Suite aux interventions que les CM ont eues avec Laure sur le tri des déchets, les élèves ont plusieurs propositions : - avoir un compost =>Ils vont rédiger un courrier auprès de l'agglomération 2B pour en avoir un.

- mettre des sacs poubelles dans les poubelles extérieures ou avoir des poubelles fermées car les papiers s'envolent et on les retrouve dans la cour => La demande va être faite auprès des élus lors du conseil d'école.

-organiser une « gratifieria » lors de la fête de l'école : sorte de vide-grenier gratuit où l'on s'échange des objets ou vêtements que l'on ne veut plus mais qui peuvent intéresser d'autres personnes => Ils vont rédiger un courrier à la SEP pour savoir si celle-ci serait d'accord de tenir un tel stand lors de la fête des écoles. Si oui, ils prépareront également un mot aux familles pour les informer en juin.

Remarques des maitresses :

-Attention à bien ranger le matériel de cour à la fin des récréations : ballon de foot, ballon de basket, raquettes et balle de tennis de table.

-Nous rappelons aux GS/ CP que dans la petite cour, il est interdit de jouer au foot.

Toutes les propositions seront étudiées en conseil des maîtres et transmises à la mairie et à la SEP.

Prochain conseil des délégués : le vendredi 5 juin à 15h30